
湘南桂台地区

平成27年度の講習会は好評のうちに終了 ！
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平成27年度末に緑化整備が完了する案件は次のとおりです！

「湘南桂台みどりの会」では平成26年度より地域緑のまちづくり事業として、セ

ンターゾーンを中心にした公共施設、民間施設の緑化整備、および戸建て住宅の緑

化整備の3本柱で進めています。平成27年度末でのその進捗状況は次のとおりです。

． 公共施設

。桂台保育園 （平成27年12月完成）

＠桂台地域ケアプラザ（平成28年3月完成く予定＞、一部次年度）

＠桂台小学校（平成28年3月完成＜予定〉、i也被類の植栽は次年度）

． 民間施設

。桂台郵便局1次（平成27年3月完成）

＠セブンーイレブン（平成27年3月完成）

＠訪問の家朋（平成28年1月完成）

。桂台郵便局2次（平成28年3月完成＜予定＞）

＠横浜歯科クリニック（平成28年3月完成く予定＞）

＠美粧堂（平成28年3月完成く予定＞）

＠山口理容店（平成28年3月完成く予定＞）

＠あずまガラス店（平成28年3月完成く予定＞）

． 戸建て住宅

＠ ～＠ （平成27年3月までに完成）

＠ ～＠ （平成28年1月までに完成）

＠ ～＠ （平成28年3月完成く予定＞）

平成27年度は外部から講師を招いて、皆さまのお宅の緑化に役立つ講習会を全部で5回

開催しました。花木を育てるのが好きな方が毎回多数参加され好評のうちに終了しました。

また別途、特別に講師を招いて、寄せ植えっくりの特別講習会も実施しましたが、

これにも多数の参加があり盛況でした。

。第 1回講習会（平成27年5月23日開催） テーマ 初夏から秋へのガーデン術

0第2回講習会（平成27年7月11日開催） テーマ 壁画を飾る八ンギングバスケット

O第3回講習会 （平成27年9月12日開催） 目テーマ 秋からのガーデ二ング（花壇作り）

O第4回講習会（平成27年11月21日開催）目テーマ 小さな庭作り（コンテ才ガーデン）

。第5回講習会（平成28年2月20日開催） ：テーマ 樹木の男定と手入れ（冬のガーデニング）

。寄せ植えづくり特別講習会（平成27年12月20日開催） クリスマス、お正月の玄関先を寄せ植えで飾るう

コド第1回～第2回講習会の僚子は二ユースVol.7で、第4回講習会と特別講習会の僚子はニュースVol.10でお知らせしたとおりです。

平成28年度も皆さまの緑化のお役に立つ講習会を計画します。奮ってご参加ください！

－間違った男定

－切り口の養生

片付け）

0樹木の頭定と手入れ（冬のガーデニング）ー樹木努定の基礎知識

①曹定とは（男定の目的）

－整枝暫定 ・整姿暫定

①爵定方法

・勇定の時期 ・忌み枝（不要枝）の除去

・暫定作業の手JI慎（準備、危険防止、作業、
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次世代に引き継ごう！みんなで築き上げてきたまち、
個性的な魅力あるまちを！
～緑のまちづくりで瑞々 しく再生し、誰もが住みたくなるまち、｛主み続けたくなるまちへ～
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『地域緑のまちづくり事業」活動報告＆交流会が開催されました

横浜市環境創造局みどりアップ推進課主催で、「地域緑のまちづくり事業』に取り組んでいる推進団

体（26団体）への活動支援および広報の 環と して、現地見学会および活動報告＆受流会が2月27日

に開催されま した。現地見学会では現在活動中の牛久保西地区と柿の木台地区を見せていただきまし

た。活動報告としては今年度で協定締結期聞が終了する6地区からのこれまでの活動経緯、成果報告、

また今後の取り組みに向けての課題等の報告がなされました。交流会では各地区が抱える様々な問題

に関して活発な議論が交

わされました。みどりの

会の今後の活動に大いに

参考iこしたいと思います。
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